



UNIVERSIDAD AUTONOMA LATINOAMERICANA
30 AÑOS
1966 - 1996

Julio Decastro Herrera

Mención De Honor

Cuando hace 30 años, plenos de vitalidad y juventud nos lanzamos a la tarea, para esa época quijotesca, de fundar una Universidad nueva y distinta bajo los postulados del Manifiesto de Córdoba, no suponíamos que hoy presenciaríamos esta realidad tangible y viviente.

Reciba Usted de la Universidad, señor (a) Fundador (a), la presente mención como reconocimiento a su participación, soporte fundamental para el nacimiento de nuestra Institución.

Rosa Jurado de Tuyillo
Presidenta de la Universidad

John Díaz
Comisión Permanente
de la Sala de Fundadores

Patricia
Comisión Permanente
de la Sala de Fundadores

Walter
Comisión Permanente
de la Sala de Fundadores

Hernando Ospina V.
Comisión Permanente
de la Sala de Fundadores

Adrián López A.
Vicepresidente

Jaime Quintero Bier
Secretaria